



Das Foto von der Jahresversammlung der Feuerwehr Meinkot zeigt unter anderem den neuen Vorstand.

Foto: privat

## Sulfrian ist Ortsbrandmeister

**Meinkot** Die Feuerwehr hat ihre Spitze neu gewählt.

Meinkot hat wieder einen Ortsbrandmeister und einen Stellvertreter. Uwe Sulfrian gab seinen Jahresbericht als zukünftiger Ortsbrandmeister ab. Er hatte das Amt seit Dezember stellvertretend geleitet.

Da die Feuerwehr Meinkot seit Dezember 2014 ohne Führung war, standen nun Wahlen zum Ortsbrandmeister und seinem Vertreter an. Neuer Ortsbrandmeister ist Uwe Sulfrian, zum stellvertretenden Ortsbrandmeister wurde Helios Stellmach gewählt.

Schriftführer Ulrich Grothe gab nach über 25 Jahren im Kommando das Amt ab. Zum neuen

Schriftführer wurde Benjamin Eichholz gewählt – der auch noch das Amt des Gerätewartes übernimmt.

Zwölf Einsätze gab es für die Meinkoter Wehr im vergangenen Jahr: sechs Brandeinsätze und sechs Hilfeleistungseinsätze.

Die Zahl der Aktiven beläuft sich derzeit auf 22, 10 Mitglieder gehören der Altersgruppe an. 2256 Dienststunden leisteten die Aktiven der Meinkoter Wehr im vergangenen Jahr. Das Highlight 2014 war das Gemeindezeltlager der Jugend. Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Wilhelm Sulfrian von Gemeindebrandmeister Sascha Kehlau geehrt.